

## Claudia Sheinbaum, Lilly Téllez y Beatriz Paredes, las mujeres mejor posicionadas para 2024



Tres mujeres son las mejores posicionadas para ser candidatas a la presidencia: Claudia Sheinbaum, por Morena; Lilly Téllez, por el PAN, y Beatriz Paredes, por el PRI, según una encuesta de Enkoll.

Ante la pregunta de la casa encuestadora sobre qué persona preferiría como candidato o candidata de Morena para la presidencia de la República, 34% respondió que Claudia Sheinbaum; 22%, Marcelo Ebrard; 9%, Gerardo Fernández Noroña; 6%, Adán Augusto López, y 4%, Ricardo Monreal; 16% dijo que por ninguno.

Ante la misma pregunta, pero sobre los aspirantes del PAN, la senadora Lilly Téllez encabezó las preferencias al obtener 19%; le siguieron Ricardo Anaya, con 17%; Santiago Creel, con 14%; Mauricio Kuri, con 4%, y Mauricio Vila, con 4% también; 33% respondió que por ninguno.

En el PRI hay otra mujer que también es la favorita para la candidatura presidencial, se trata de la senadora Beatriz Paredes, quien obtuvo 16% de las menciones; después le siguen Enrique de la Madrid, con 11%; Claudia Ruiz Massieu, con 9%; Alejandro Murat, con 5%, y José Ángel Gurría, con 3%; 45% de los encuestados señaló que ninguno.